

ICF, SEFIN y BID firman convenio para manejo sostenible del bosque

Comayagüela.-Asegurar las zonas en recuperación y evitar incendios forestales durante cinco años será una contribución extraordinaria para el país, afirmó el Ministro del Instituto de Conservación Forestal ((ICF) Arnaldo Bueso, en el marco de la instalación del lanzamiento del Programa de Manejo Sostenible de los Bosques.

El éxito del mismo, dijo, “Pasa por lograr generar un impacto de lo que se busca y que en cinco a 10 años después se pueda percibir el mismo con claridad, con la dinámica a implementar se tendrá el éxito deseado y esto da pie a establecer plataformas de desarrollo, no es un proyecto de técnicos o especialistas, sino del pueblo, gobiernos locales y grupos organizados”.

“El reto es restaurar un millón de hectáreas y con este programa alcanzaremos unas 34 mil hectáreas, solo desde ICF hemos fijado la meta de 30 mil hectáreas más” y lograr de forma anual esa cifra y poder llegar al 2013 con un millón de hectáreas restauradas.

Agregó que el programa dura cinco años, donde se va a reforzar la Unidad de Sanidad y Salud ambiental, pero se necesitan equipos comprometidos, conocedores de su rol y poder restaurar el bosque, que es fácil, gran parte del territorio devastado por el gorgojo puede recuperarse de forma natural, pero lo más fuerte y sencillo es evitar los incendios forestales.

Si se forja la meta de asegurar las zonas que se están recuperando, no hay incendios forestales por cinco años consecutivos será una contribución extraordinaria a la recuperación del bosque, más de nada servirá reforestar las miles de hectáreas si después de sembrar la planta se olvidan de ella.

Señaló que el mandatario Juan Orlando Hernández está muy interesado en este programa desde su diseño, así como en ver resultados inmediatos y es deber y compromiso del ICF estar atentos, dando seguimiento y asegurando en lograr el impacto que se desea.

El proyecto es financiado con recursos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) con recursos por el orden de 25 millones de dólares, a través de la secretaría de Finanzas y ejecutados por el ICF

En su participación, la vice ministra de Finanzas Rosana Rodríguez dijo que el programa significa afrontar retos sobre la problemática generada por el cambio climático y el gorgojo descortezador del pino, “como gobierno estamos interesados en revertir todas aquellas estadísticas que se han convertido en un reto, traducido en la implementación de los planes estratégicos de país”.

Es importante resaltar el rol protagónico que tendrá el ICF en los próximos años, porque será un brazo técnico con la unidad administradora de proyectos de Finanzas y que el programa alcance a buen término la planificación y objetivos planteados.

Para la representante del BID Mirna Liévano, Honduras es uno de los países del mundo más vulnerable al cambio climático, que impacta a las poblaciones más vulnerables, afectando sus medios de vida e incrementando la pobreza si no se hacen acciones para mitigarla.